



## CULTURA

## Borges: «España, Brasil y Portugal liderarán un eje iberoamericano en el mundo»

El profesor portugués y vicepresidente del Instituto Superior de Ciencias Sociales y Políticas de la Universidad de Lisboa, Pedro Borges, en la imagen junto al poeta Alfredo Pérez Alencart durante una conferencia en la Universidad de Salamanca, considera que Portugal, España y Brasil deben liderar un eje iberoamericano en el mundo. Y pone como ejemplo el trabajo de cooperación transfronteriza a largo plazo que se está llevando a cabo entre Castilla y León y Portugal.